



### **Le président Paul Biya « suit très étroitement l'évolution de la situation » de Mbankomo.**

Le ministre de l'Administration territoriale, Paul Atanga Nji, a annoncé que le président a donné des instructions pour sauver des vies et évaluer les dégâts. Accompagné de la ministre de l'Habitat et du Développement urbain, Célestine Ketcha Courtès, le ministre s'est rendu sur les lieux du drame pour constater les dégâts.

Selon un nouveau bilan provisoire, l'éboulement a coûté la vie à une trentaine de personnes. Les autorités soulignent que le non-respect des réglementations en matière d'urbanisme est la principale cause de cette catastrophe. Le gouvernement prévoit de sensibiliser davantage les populations sur les dangers de construire dans des zones à risque et de prendre des mesures pour éviter de nouvelles tragédies à l'avenir.

**«Le chef de l'État nous a chargés, madame la ministre et moi, de sensibiliser les populations, et nous allons monter d'un cran dans cette sensibilisation afin que toutes ces zones non constructibles soient vraiment libérées pour l'intérêt commun et pour l'intérêt de tout un chacun. Cela ne nous fait pas plaisir tous les jours qu'on enterre les morts et pour les mêmes causes »**, a déclaré le Ministre Paul Atanga Nji.